

ABSTRAK

Anisa Fitriani, 1202020016: *Aktivitas Siswa Mengikuti Kegiatan Ekstrakurikuler Keputrian Pengaruhnya terhadap Karakter Religius Mereka (Penelitian pada Siswa Kelas X dan XI di SMAN 24 Bandung)*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh upaya pembentukan karakter religius siswa di sekolah yang dapat dilakukan melalui pengajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti (PAIBP). Tetapi, sayangnya alokasi waktu yang tersedia untuk mata pelajaran PAIBP di sekolah umum relatif sebentar yaitu setiap minggu hanya diberikan waktu selama tiga jam pelajaran saja. Maka sekolah berupaya untuk membentuk karakter religius melalui ekstrakurikuler keputrian.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keputrian di SMAN 24 Bandung, 2) Karakter religius siswa yang mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keputrian di SMAN 24 Bandung, 3) Pengaruh kegiatan ekstrakurikuler keputrian terhadap karakter religius mereka di SMAN 24 Bandung.

Karakter religius dapat dibentuk melalui proses pendidikan, pengajaran, bimbingan, dan latihan. Sementara itu, untuk dapat memperoleh hasil karakter tersebut, maka diperlukan adanya aktivitas. Karena, bagaimanapun tingginya motivasi seseorang untuk memperbaiki karakter tetapi tidak ada suatu aktivitas yang dilakukan, maka tidak akan ada hasilnya. Sehingga, hipotesis yang diajukan adalah aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keputrian pengaruhnya terhadap karakter religius mereka.

Pendekatan pada penelitian ini menggunakan pendekatan statistik dengan metode korelasi. Sumber data penelitian adalah siswa kelas X dan XI di SMAN 24 Bandung dengan populasi 234 Siswa dan diambil sampel 47 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini melalui angket, observasi, wawancara, dan studi kepustakaan. Kemudian teknik analisis data yang digunakan adalah analisis parsial, analisis regresi, analisis korelasi, uji hipotesis, dan derajat pengaruh.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh simpulan: 1) Aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keputrian termasuk ke dalam kualifikasi tinggi. Berdasarkan nilai rata-rata sebesar 3,64 berada pada interval 3,40 – 4,19. 2) Karakter religius mereka termasuk ke dalam kualifikasi sangat tinggi. Berdasarkan nilai rata-rata sebesar 4,25 berada pada interval 4,20 – 5,00. 3) Pengaruh aktivitas siswa mengikuti kegiatan ekstrakurikuler keputrian terhadap karakter religius mereka mencapai 19% dan sisanya 81% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Adapun hasil perhitungan koefisien korelasi didapat 0,44 berada pada interval 0,40 – 0,70 korelasi sedang. Hasil perhitungan hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $3,274 > 1,679$ maka H_a diterima.